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Protokollder Mitgliederversammlung Nr. 4 in Braunschweig am 04.11.2017 

 

Ort: Jugendherberge Braunschweig, Wendenstraße 30, 38100 Braunschweig 

Sitzungsbeginn: 09:15Uhr  Sitzungsleitung: Daniel Runge 

Sitzungsende: 10:00 Uhr  Protokollführung: Daniel Runge 

Vereinsmitglieder: 9, Fördermitglieder: 3, Gäste: 4 (siehe Anwesenheitsliste) 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Formalia 

(Beschluss der Tagesordnung) 

2. Geschäftsbericht des Vorstandes 

3. Bericht der KassenprüferInnen 

4. Entlastung des Vorstandes  

5. Neuwahl des Vorstandes 

6. Neuwahl der KassenprüferInnen 

7. Anträge 

8. Anwerben von Fördermitgliedern 

9. Beantragen und Einwerben von Fördermitteln 

10. Sonstiges 

 

TOP 1: Begrüßung und Formalia 

Vom Vorstand sind Daniel Runge und Sven Kessler anwesend. Daniel eröffnet die 

Versammlung, begrüßt die anwesenden Mitglieder und verkündet die im Rahmen der 

Tagung erteilten Mitgliedschaften. Mit diesen weiteren 5 ordentlichen und 3 

Fördermitgliedern besteht der Verein jetzt aus 34 Personen. 
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Daniel Runge schlägt vor die Sitzungsleitung und die Protokollführung zu übernehmen. Die 

übrigen Mitglieder stimmen seinem Vorschlag zu. Das Protokoll wird während der 

Versammlung in Stichpunkten geführt, im Nachhinein ausformuliert und den Mitgliedern per 

Mail zur Verfügung gestellt, bevor der Vorstand es verabschiedet. Die 

Abstimmungsergebnisse werden mit Ja/Nein/Enthaltung festgehalten. 

Die Mitglieder stellen fest, dass zur Mitgliederversammlung mit einem Monat Vorlauf 

satzungsgemäß eingeladen wurde. Mit 9 ordentlichen, 3 Fördermitgliedern und 4 Gästen ist 

die Mitgliederversammlung zudem beschlussfähig. 

Änderungsanträge an die Tagesordnung: Es werden keine Änderungsanträge vorgebracht. 

Beschluss der Tagesordnung: Die Tagesordnung wird mit 9/0/0 angenommen. 

TOP 2: Geschäftsbericht des Vorstandes 

Die Vereinsarbeit zwischen der BuFaTa Hannover und Braunschweig bestand hauptsächlich 

aus der Beantragung von Fördermitteln. Als Förderer wurden hierbei das BMBF und die 

GDCh in Betracht gezogen. Die Mittel des BMBF haben wir nicht erhalten, wobei der Grund 

bisher nicht geklärt ist. Wir wurden lediglich darüber in Kenntnis gesetzt, dass der Grund zu 

nicht ausreichenden Haushaltsmitteln für die Förderperiode 2017/18 führte. Die Mittel der 

GDCh haben wir nicht erhalten, da diese durch Daniel Runge beantragt wurden, welcher kein 

GDCh Mitglied ist. Die GDCh sagte uns, dass ihre Mittel hauptsächlich für Mitglieder gedacht 

sind und legte Daniel die Mitgliedschaft im Hinblick auf zukünftige Anträge nahe. 

Die Fördermittel in einer Höhe von 1500 € der IG BCE hat der Fachschaftsrat Braunschweig 

organisiert. Die Rechnung über diesen Betrag wird jedoch der Förderverein ausstellen. 

TOP 3: Bericht der KassenprüferInnen 

Patrick Minke aus Hannover berichtet, dass er Einsicht in die Buchführung genommen hat 

und mit dem Vorstand Einnahmen und Ausgaben diskutiert wurden. Der dadurch 

entstandene Eindruck ist mit den Kontoaktivitäten und dem Vereinsvermögen in Deckung zu 

bringen. 

Patrick Minke empfiehlt die Entlastung des Vorstandes. 
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TOP 4: Entlastung des Vorstandes 

Patrick Minke schlägt die Entlastung des Vorstandes vor. Der aktuelle aber noch nicht 

eingetragene Vorstand - bestehend aus Daniel Runge aus Hamburg, Sven Kessler aus Lübeck 

und Tatjana Pietrowski aus Bielefeld - wurde mit 9/0/0 entlastet. 

TOP 5: Neuwahl des Vorstandes 

Der Vorstand stellt sich geschlossen zur Neuwahl auf. Tatjana Pietrowski ist zwar nicht 

anwesend, hat sich aber im Vorfeld der Mitgliederversammlung per E-Mail mit der erneuten 

Kandidatur einverstanden erklärt. 

Daniel schlägt vor, den Vorstand im Paket zu wählen. Die Mitgliederversammlung folgt 

diesem Vorschlag und der neue Vorstand wird mit 8/0/1 gewählt. 

Daniel Runge und Sven Kessler nehmen die Wahl an. Tatjana Pietrowski wird schriftlich über 

ihre Wahl in Kenntnis gesetzt und gefragt, ob sie die Wahl annehmen möchte. Ihre Antwort 

soll diesem Protokoll als Anhang zugefügt werden. 

TOP 6: Neuwahl der KassenprüferInnen 

Daniel schlägt Patrick Minke zur Wahl des Kassenprüfers vor. Patrick fühlt sich geehrt und 

willigt ein. Er wird mit 9/0/0 gewählt. Nachdem er sich, überwältigt von der Ehre die ihm 

zuteil wurde, wieder beruhigt hat, nimmt er die Wahl an. 

TOP 7: Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

TOP 8: Anwerben von Fördermitgliedern 

Drei Teilnehmer der BuFaTa sind bereits Fördermitglieder geworden. Ein weiterer kommt 

nach der Mitgliederversammlung noch hinzu. Dadurch bekommt der Verein 37 € jährlich. Es 

sollen weitere Studierende dazu motiviert werden Fördermitglied zu werden. Zu diesem 

Zwecke soll das Beitrittsformular mit dem Protokoll dieser Mitgliederversammlung 

verschickt werden, zusammen mit der Bitte zu prüfen, ob die Fachschaftsräte, AStAs usw. 

der Vereinsmitglieder Fördermitglied werden können und wollen. 
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Rainer kündigt an, dass er die Bitte Fördermitglied zu werden an den AStA der TU 

Braunschweig heran tragen wird. 

Markus Kremmelbein stellt die Frage, ob die GDCh nicht bei uns Fördermitglied werden 

könnte. Daniel Runge berichtet von seinem Kontakt mit der GDCh im Vorfeld der BuFaTa 

Braunschweig. Die GDCh hat Mittel, die als Fördermittel für uns in Frage käme. Doch 

bevorzugt die GDCh die Konstellation, dass unsere Vereinsmitglieder (beispielsweise der 

Vorstand) GDCh Mitglieder werden und dann Anträge an den Unterstützungsfonds stellen. 

Der Unterstützungsfonds ist nicht für dauerhalte zweckungebundene Fördermittel gedacht 

und kommt daher nur in begründeten Einzelfällen als Unterstützung in Frage. 

TOP 9: Beantragen und Einwerben von Fördermitteln 

Nachdem geklärt wurde, warum die Fördermittel des BMBF dieses Jahr weggefallen sind und 

ob es sich lohnt für die kommende Förderperiode Anträge zu schreiben, soll in 

Zusammenarbeit mit den nächsten ausrichtenden Fachschaften über zusätzliche 

Finanzierungsmöglichkeiten gesprochen werden. Grundsätzlich soll aber zukünftig nur mit 

den Tagungsbeiträgen gerechnet werden, damit die Situation in der wir auf letztlich doch 

nicht bewilligte Fördermittel angewiesen sind, nicht wieder entsteht. 

TOP 10: Sonstiges 

Nichts. 

 

Unterschrift eines Mitgliedes des neu gewählten Vorstandes: ______________ 

Daniel Runge 

 

Anlagen: Annahme der Wahl zum Vorstandsmitglied von Tatjana Pietrowski 



Von:

An:

Datum:

AW: Förder-BuFaTaChemie e.V.

"Tatjana Pietrowski" <tatjanapietrowski@yahoo.de>

"darunge@web.de" <darunge@web.de>

04.11.2017 17:00:02

Hallo Daniel, 

Natürlich nehme ich die Wahl an. 

Liebe Grüße aus der karlsruher Hochzeitsgesellschaft

Tatjana Pietrowski

Gesendet von Yahoo Mail auf Android

Am Sa., Nov. 4, 2017 at 10:36 schrieb Daniel Runge
<darunge@web.de>:

Hey Tatjana,

Du wurdest heute auf der MV des Förder-BuFaTaChemie e.V. erneut in den Vorstand gewählt.

Sven aus Lübeck und ich führen den Job ebenals fort. Ich muss dich fragen ob du die Wahl annimmst.

Beste Grüße aus Braunschweig, Daniel Runge
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